

Diskussion mit Albrecht Müller bei der Fachschaft
Kommunikationswissenschaft der LMU in München am 27.11.2013
um 20 Uhr | Veröffentlicht am: 31. Oktober 2013 | 1

Es soll über Wege und Gründe der „totalen Manipulation“ beraten werden - über die Rolle unserer Medien und auch über die der NachDenkSeiten. Das passt ganz gut. Schließlich werden wir drei Tage später 10 Jahre alt und die totale Manipulation läuft trotzdem auf vollen Touren weiter. 10 Jahre Arbeit in den Sand gesetzt?

Gäste von außerhalb der Fachschaft und Universität sind willkommen. Auch deshalb diese Ankündigung. Alles sonst Wissenswerte finden Sie [hier](#) und [hier](#).